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朝晩も随分と涼しくなり、日没も驚くほど早くなっています。この

まま冬になってしまうのかと思わせるような気候の変化です。 
ごみ部会は１０月１０日(火)に４名の参加があり、ごみ収集の有料

化問題について話し合い、有料化は単純ではなく、住民の意識改革を
前提とし、時期や有料化のやり方などに検討が必要とのまとめに至
りました。次回はごみの分別問題を前橋と高崎を中心とした比較の
中で考えたいと思います。 

引き続きワークショップ的な形式で実施します。特に準備は必要
ありませんが、居住する自治体のごみ対策について、事前に調べてい
ただくとよりスムーズにいくと思います。 

記 
１、期日   令和５年１１月１１日（土）１４時～１６時 
２、場所   前橋元気２１ 三階 Ｍサポの会議室 
３、テーマ  WS「前橋と高崎のごみ分別項目を比較する」 

以上 
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※部会についての問い合わせは、LINE か下記 E メールまたは携帯電
話宛てにお願いします 
itirouyjp@yahoo.co.jp   ０９０－４１２０－６５０８ 山田 


